

TABE DENUNCIA DIFUSIÓN DE AUDIOS FALSOS EN REDES

El candidato a la alcaldía Miguel Hidalgo de la coalición Va por la CDMX, Mauricio Tabe, denunció ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) actos de presunta calumnia electoral en su contra, por la difusión de audios falsos que intentan afectar su imagen.

En la denuncia se señala como presunto responsable al propietario de una cuenta de Facebook, la cual dio a conocer el audio falso y hecho calumnioso, y quien también pagó una campaña de publicidad para potenciar su circulación. ● Omar Díaz



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

